

Este domingo se celebran el paseo rural y el paseo urbano

LAS BICICLETAS, PROTAGONISTAS ESTE FIN DE SEMANA

Vva. de la Cañada, 11 de sept.- El Ayuntamiento organiza una nueva edición de la Fiesta de la Bicicleta. Como en años anteriores, se han programado tres pruebas. Las dos primeras, un paseo rural y un paseo urbano, se celebrarán este domingo, 15 de septiembre a partir de las 9:30 horas y 11:00 horas respectivamente. La tercera, una carrera en Mountain Bike, tendrá lugar el próximo sábado 21 de septiembre a partir de las 18:00 horas. La información sobre los recorridos establecidos y la hoja de inscripción para cada prueba se encuentra disponible en www.ayto-villacanada.es.

“Con esta actividad, lo que pretendemos es fomentar la práctica del deporte y el uso de la bicicleta”, destacó la concejala de Deportes, Rosa Mª García, quien animó a los vecinos a “disfrutar del municipio pedaleando”.

Otras actividades

Tras las pruebas, el domingo, 15 de septiembre, a partir de las 12:30 horas en la calle del Cristo, el público podrá disfrutar con distintas exhibiciones de patinaje y Bike Trial, sesiones de Disco Rolling, etc. Además, la Policía Local impartirá clases de Educación Vial para los más pequeños que podrán poner en práctica lo aprendido en un circuito instalado para la ocasión.

La calle del Cristo permanecerá cortada al tráfico rodado, el domingo 15 de septiembre, desde las 7:00 hasta las 16:00 horas en el tramo comprendido entre la calle Molino y la avenida de la Dehesa.

Colaboradores

En la Fiesta de la Bicicleta, colaboran el Club de Triatlón local, empresarios y comerciantes de Villanueva de la Cañada y la ITV de Majadahonda. El Ayuntamiento invita a participar a empresarios y comerciantes donando regalos que se sortearán entre los participantes. Aquellos que estén interesados en colaborar deben enviar un mensaje dando sus datos de contacto a la siguiente dirección: deportes@ayto-villacanada.es

